

<input type="checkbox"/> Tageszeitung	<input type="checkbox"/> Wochenblatt extra	<input checked="" type="checkbox"/> Kreisbote Sonthofen
<input type="checkbox"/> Kempten <input type="checkbox"/> IS	<input type="checkbox"/> Weiler <input type="checkbox"/> MM	<input checked="" type="checkbox"/> Fotoarchiv: 1452
<input type="checkbox"/> Füssen <input type="checkbox"/> KFB	<input type="checkbox"/> MOD <input type="checkbox"/> Buchloe	
<input type="checkbox"/> Veranstaltung/Projekt: MundART Allgäu – Heimat-Quartett		



Heimat-Quartett für Altstädter und Riedener Schüler

Sonthofen – Die Schülerinnen und Schüler der dritten und vierten Klassen der Grundschule Sonthofen-Rieden konnten sich kürzlich über das „Heimat-Quartett Oberallgäu“ freuen. Die Heimat – und in diesem Fall die Gemeinden und den Landkreis zu kennen – ist wichtig. Mit dem Quartett des Fördervereins „mundART Allgäu e.V.“ können Kinder und Eltern spielerisch Interessantes aus ihrer Umgebung erfahren. „Wenn das Lernen auch noch mit Spielspaß verbunden ist, ist es noch viel effektiver,“ so Simon Gehring, Vorsitzender des Fördervereins „mundART Allgäu e.V.“ und Erfinder dieses Quartett-Spiels. Dass in Sonthofen-Rieden mit der Außenstelle Sonthofen-Altstädten dieses Quartettspiel den insgesamt 160 Grundschulern zur Verfügung gestellt werden konnte, hat die Sparkasse Allgäu ermöglicht. Gehring dankte Julia Rupprecht, der Vertreterin der Sparkasse Allgäu, für die Unterstützung und die gute Zusammenarbeit. „Ich bin davon überzeugt, dass das Quartett eine sinnvolle Ergänzung zum Unterricht ist, um mehr über unsere Heimat zu lernen. Solche Aktionen unterstützen wir sehr gerne“, so Rupprecht. Ausgewählte Schüler spielten das Quartett und zeigten als „lebende Karten“, wie das „Heimat-Quartett“ funktioniert. Schulleiterin Marion Arnold findet das Quartett sehr hilfreich für die Schüler. In der vierten Klasse wird das Thema auch im Heimat- und Sachkundeunterricht durchgenommen. Das „Heimat-Quartett“ ist eine wunderbare Ergänzung für den Unterricht. „Heimat ist, wo man sich zuhause fühlt“ – diese Antwort erhielt Schulleiterin Marion Arnold oft von ihren Schülern auf die Frage: „Was bedeutet Heimat?“. Das Spiel kann im Internet unter www.mundart-allgaeu.de bestellt werden.

Foto: privat